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Для обеспечения жёсткого контроля за хо-
дом голосования 8 сентября местным от-
делениям рекомендовано обеспечить трёх 
представителей КПРФ на сельских участ-
ках, и четырёх — на городских. стр. 2

Чиновники продолжают транжирить на-
родные деньги на сомнительные проекты, 
праздники, выпуск дорогостоящих альбомов 
и глянцевых журналов. 
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...в отличие от других стран КНДР намерена 
отказаться от практики, подразумевающей 
взаимозависимость или подчинение одной 
страны другой.
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4700 
школьников Российской 
Федерации, Украины и 
Азербайджана  стали пи-
онерами 19 мая.

Цифра  недели

Красные галстуки ребятам повяза-
ли руководители ЦК КПРФ во гла-

ве с Г.А. Зюгановым и депутаты Госу-
дарственной Думы от Компартии. В ходе 
мероприятия, приуроченного к 91-й 

годовщине со дня основания пионерской 
организации, в ее ряды вступили 4700 
человек.

Очередное заседание бюро комите-
та Приморского краевого отделения 

КПРФ состоялось в прошедшую суббо-
ту во Владивостоке. В повестке дня — 
целый ряд актуальных вопросов. Об 
итогах работы приморских коммуни-
стов с 20 апреля по 18 мая 2013 года 
доложили секретари крайкома партии 
Геннадий Куликов, Юрий Пошивайло, 
Владимир Гришуков. 

Ряд членов бюро дополнили эту информацию 
сообщениями о наиболее значительных собы-
тиях, произошедшими в  местных отделениях 
партии. Было заострено внимание присутству-
ющих на некоторых проведённых мероприяти-
ях, которые не были самым тщательным обра-
зом спланированы и осуществлены без долж-
ного эффекта. 

Бюро приняло решение созвать IV пленум 
комитета Приморского краевого отделения 
КПРФ 29 июня 2013 года в городе Владиво-
стоке и предложить следующую повестку дня: 
1. Об итогах деятельности ПКО КПРФ за период 
с 23 марта по 29 июня 2013 года. 2. Об итогах 
II пленума ЦК КПРФ и задачах ПКО КПРФ, вы-
текающих из его решений. 3. О ходе подготов-
ки к муниципальным выборам 8 сентябя 2013 
года.

Бюро рассмотрело ход подготовки к выбо-
рам в муниципальные образованиях Приморско-

го края и организации контроля в день голосо-
вания 8 сентября 2013 года. По этому вопросу 
с информациями выступили секретарь крайко-
ма партии Павел Ашихмин и член краевой изби-
рательной комиссии на общественных началах 
от КПРФ Александр Самсонов. Отмечалось, что 
выборы будут проходить в 16-ти муниципальных 
образованиях, 8 сентября будут также избирать 
пять глав (г.Владивосток, г.Лесозаводск, Хасан-
ский, Хорольский, Яковлевский районы), десять 

представительных органов власти муниципаль-
ных образований (Кавалеровский, Надеждин-
ский, Ольгинский, Партизанский, Тернейский, 
Хасанский, Хорольский, Яковлевский муници-
пальные районы, Партизанский и Лесозавод-
ский городские округа). В г.Большой Камень, 
Анучинском и Михайловском районах предсто-
ят дополнительные выборы депутатов по одно-
мандантым округам. В Красноармейском, Ха-
санском и Шкотовском районах предстоит вы-
бирать глав поселений посёлков Восток, Кра-
скино, с.Подъяпольское соответственно.

Чтобы упростить работу местных отделений 
по оформлению необходимых документов и про-
ведения юридических процедур выдвижения 
кандидатов, 13 июля 2013 года будет проведе-
на конференция ПКО КПРФ, на которой и пред-
полагается выдвинуть всех кандидатов. 

Проблема аренды участка земли 
у моря всегда была актуальной в Фо-

кино, да это и понятно: количество же-
лающих получить заветный «клочок» 
земли у моря растет год от года и пло-
щадь благодатных участков здесь 
уменьшается. 

Более пяти лет назад мало кому известное 
ООО «Дробмаш 98», подконтрольное одному 
из руководителей города, получило в аренду 
«скромненький» такой участок земли площадью 
2500 гектаров, которы захватил всю берего-
вую черту от мыса Сысоева до п. Подъяпольск. 
Замечу, что земли эти можно использовать 

только в сельскохозяйственных целях. Но зем-
ли эти с прекрасными бухтами использовались, 
ни для кого не секрет, явно не в сельхозцелях. 

А совсем недавно стало известно,что ООО 
«Дробмаш 98» продало за несколько милли-
онов долларов некой сторонней организа-
ции, за которой стоят бизнесмены из Южной 
Кореи. Вот тут и начинается самое интерес-
ное: цель приобретения — получение участка 
земли для строительства огромного угольного 
терминала в районе мыса Открытый. Годовой 
оборот угольного перевалочного пункта пла-
нируется в объеме 27 миллионов тонн. При 
этом мало кого волнует, что в непосредствен-
ной близости (по прямой это расстояние не 
превышает 3 км) расположен г. Фокино и п. 
Дунай, а чуть дальше г. Большой Камень, жи-
телей которых угольная пыль накроет в пря-
мом смысле. 

Уважаемый Виктор Васильевич!
Мы, жители Артемовского городского 

округа, вынуждены обратиться к Вам, так 
как нигде больше не смогли получить ответа 
на наш животрепещущий вопрос.

Дело в том, что в декабре 2012 года вне-
запно пропал депутат Законодательного Со-
брания Приморского края И.С. Чемерис, из-
бранный по одномандатному избирательно-
му округу № 7 (г. Артем). По этому поводу 
в Интернете и ряде печатных изданий про-
шла противоречивая информация. Одни ут-
верждают, что Игорь Святославович, якобы, 
находится в Украине у своего отца, пере-
несшего операцию, и после выздоровления 
родственника обязательно вернется к испол-
нению депутатских полномочий. Другие (на-

верняка, недоброжелатели) высказывают 
предположение, что за границей Чемерис 
скрывается от следственных органов Примо-
рья, неосторожно намекнувших на его при-
частность к незаконной организации игор-
ного бизнеса на территории Владивостока 
и Артема.

Мы далеки от закулисных игр, и не знаем, 
чему верить и где найти истинную правду. 
В общественной приемной депутата ЗСПК 
И.С. Чемериса, которая все это время не-
прерывно работает в нашем городе на ули-
це Красноармейской, 2, никаких толковых 
комментариев не дают, запись к депутату не 
осуществляют. 

Пионерская линейка 
на Красной площади
19 мая Г.А. Зюганов провёл 
торжественный приём в пионеры 

Предстоящим выборам —            
особое внимание

Преступление 
против жителей
Если не хотите, чтобы 
угольная пыль накрыла 
Фокино, Большой Камень, 
Дунай и другие ближайшие 
территории, действуйте!

Депутат пропал — возьмите 
нас под личную опеку...
Председателю Законодательного Собрания 
Приморского края Горчакову В.В.

Всегда готовы!На бюро крайкома КПРФ

Окончание на стр. 2 Окончание на стр. 3

Главное — прибыль Депутатская вертикаль

Окончание на стр. 5Окончание на стр. 6
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Пристав попался на махинаци-
ях с деньгами по коммунальным 
платежам

Следственными органами возбужде-
но уголовное дело в отношении судебно-
го пристава по Артемовскому городскому 
округу, сообщили в СУ СК РФ по Примор-
скому краю.

В ходе проверки было установлено, что 
судебный пристав, имея заинтересован-
ность в своем материальном обогаще-
нии, получала от граждан денежные сум-
мы в счет погашения задолженностей по 
коммунальным платежам. В дальнейшем 
она сознательно не вносила их на депозит-
ный счет отдела, а присваивала себе. В об-
щей сложности бывший сотрудник присво-
ила 112 тысяч рублей.

Данный факт был установлен специали-
стами отдела противодействия коррупции 
УФССП России по Приморскому краю со-
вместно с СУ СК РФ по Приморскому краю.

Автоворов взяли с поличным
С начала 2013 года на территории Фрун-

зенского и Первореченского районов Вла-
дивостока в ночное время были совершены 
несколько краж автотранспорта. Машины 
угоняли в районе улицы Хабаровской и Оке-
анского проспекта. Несколько месяцев по-
надобилось полицейским, чтобы выйти на 
след и задержать предполагаемых членов 
банды угонщиков, сообщили в пресс-службе 
управления МВД по Владивостоку.

В ходе оперативно-розыскных меропри-
ятий сотрудники уголовного розыска уста-
новили, что все преступления совершены 
группой молодых людей, возраст которых не 
превышал 18 лет. Выяснилось, что трое по-
дозреваемых, находясь в состоянии алко-
гольного и наркотического опьянения, но-
чами угоняли автомашины, не оборудован-
ные даже самой простейшей сигнализаци-
ей, от жилых домов.

Злоумышленники преследовали един-
ственную цель — прокатиться и весело про-
вести время. Накатавшись, парни приезжа-
ли на пляж и приводили автомобиль в не-
презентабельный вид: после их действий 
машины практически невозможно было 
узнать. Они отламывали двери, выбивали 
стекла, разбивали оптику. По информации 
УМВД, задержанные похитили и повредили 
четыре автомобиля.

Сейчас в отношении юных автоворов 
возбуждено уголовное дело. Для них избра-
на мера пресечения в виде ареста.

Когда не хватает аргументов
Неизвестный расстрелял трех парней 

в ходе конфликта, возникшего в одном из 
баров Владивостока.. В результате один че-
ловек скончался, двое находятся в боль-
нице. Злоумышленник объявлен в розыск, 
сообщила старший помощник руководите-
ля следственного управления СК России по 
Приморскому краю Аврора Римская.

Ближе к 04.00 утра между посетителя-
ми одного из баров краевого центра, рас-
положенного в здании Fesco-Hall, произо-
шел конфликт. Участники ссоры вышли на 
улицу для выяснения отношений, в результа-
те чего один из мужчин достал травматиче-
ское оружие и расстрелял своих оппонентов.

«По данному факту возбуждено уголов-
ное дело. Полиция проводит оперативно-
розыскные мероприятия, направленные на 
установление личности стрелявшего, — со-
общила Римская. — 31-летний злоумышлен-
ник произвел несколько выстрелов из трав-
матического оружия, попав при этом в жиз-
ненно важные органы 37-летнего оппонен-
та и его двух приятелей 1973 и 1972 года 
рождения. От полученных повреждений пер-
вый умер, двое других получили ранения. 
У погибшего, по данным судмедэкспертов, 
были тяжелые травмы — огнестрельное ра-
нение в грудь и шею. Помимо этого стре-
лявший ранил молодых людей в спину, ноги.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

В настоящее время в местных отделениях 
партии идёт активная работа по подбору канди-
датов, их обсуждению и утверждению, а также 
выдвижению делегатов на эту конференцию. 
Во Владивостокском и Яковлевском местных 
отделениях КПРФ практически завершили все 
организационные вопросы, связанные с пред-
стоящими выборами.

Вместе с тем, неудовлетворительно склады-
вается ситуация по этому вопросу в Хасанском 
и Хорольском местных отделениях. 

В принятом постановлении ставится задача 
в период проведения избирательной кампании 
обратить особое внимание не только на агита-
ционную работу, но и существенно усилить кон-
троль за работой избирательных комиссий, что-
бы поставить реальный и эффективный заслон 
фальсификации выборов. Для этого требуется 
увеличить представительство КПРФ в избира-
тельных комиссиях, особенно в крупных насе-
лённых пунктах с большим количеством изби-
рателей. Предстоит много сделать, чтобы как 
можно больше избирателей проголосовало 8 
сентября, при минимальной явке, как показы-
вает практика, рассчитывать коммунистам и их 
сторонникам на победу нельзя.

Перед местными отделениями в постановле-
нии ставится задача выдвинуть на все вакант-
ные выборные должности в муниципальных об-

разованиях кандидатов от КПРФ и до 15 июня 
представить в крайком партии необходимую ин-
формацию о них. 

Предложено взять под особый контроль си-
туацию по подбору кандидатов на выборные 
должности в Хасанском и Хорольском районах 
и оказать местным отделениям на этих террри-
ториях практическую помощь. 

Для обеспечения жёсткого контроля за хо-
дом голосования 8 сентября местным отделени-
ям рекомендовано обеспечить трёх представи-
телей КПРФ на сельских участках, и четырёх — 
на городских.

В постановлении также предусмотрены 
меры по обучению представителей КПРФ, ко-
торые будут контролировать предстоящие 
выборы. 

Бюро обсудило состояние партийного дело-
производства в местных отделениях партии. По 
этому вопросу выступили член бюро комитета 
Арсеньевского местного отделения КПРФ Вла-
димир Емельянов и первый секретарь коми-
тета Надеждинского местного отделения пар-
тии Валерий Суров, которые подробно проин-
формировали о работе комитетов, а также пер-
вичных отделений по ведению партийной доку-
ментации. Бюро признало деятельность Арсе-
ньевского и Надеждинского местных отделе-
ний удовлетворительной. Решено издать днев-
ник секретаря первичного отделения с учётом 
необходимых поправок и дополнений.

Бюро отменило собственное постановление 
о проведении семинара-совещания партийно-
го актива 25 мая 2013 года и решило прове-
сти семинар первых секретарей местных от-
делений ПКО КПРФ, руководителей выборных 
штабов и руководителей фракций партии в го-
родах и районах края 15 июня 2013 года. 

Как уже сообщалось в «Правде Приморья» 
8 июня 2013 года в Москве состоится Всерос-
сийский форум депутатов-коммунистов и глав 
органов исполнительной власти, избранных 
при поддержке КПРФ. Бюро приняло реше-
ние направить на форум Вячеслава Алексее-
ва — депутата Думы г.Уссурийска, члена бюро 
комитета местного отделения партии, Олега 
Вельгодского — депутата Думы г. Владивосто-
ка, члена бюро комитета городского местно-
го отделения КПРФ, Владимира Гришукова — 
руководителя фракции коммунистов Законода-
тельного Собрания Приморья, первого секре-
таря комитета краевого отделения КПРФ, Ле-
онида Зеленова — заместителя председателя 
Думы Находкинского городского округа, пер-
вого секретаря комитета Находкинского мест-
ного отделения партии и Владимира Юрико-
ва — главу Лазовского сельского поселения, 
члена КПРФ.

Бюро рассмотрело и другие вопро-
сы, по которым приняты соответствующие 
постановления.

Юрий Егоров.

Предстоящим выборам —            
особое внимание

Как и обещал депутат Думы Владиво-
стока от КПРФ Олег Вельгодский, 

в субботу, 18 мая, вновь прошла бесплат-
ная раздача огородной продукции. Прав-
да, на этот раз — в районе улиц Спортив-
ная и Борисенко, где в специально при-
готовленные для жителей Владивосто-
ка красные пакеты кроме двух тонн кар-
тофеля Олег Вельгодский и его помощни-
ки из Первомайского районного отделе-
ния КПРФ расфасовали ещё тонну морко-
ви и свеклы, предоставленных фермера-
ми Приморья.

И снова акция оказалась востребованной. Бо-
лее пяти часов люди получали помощь от депута-
та и коммуниста О.Н. Вельгодского. Около 600 че-
ловек, в основном — пожилого возраста, смогли 
сэкономить деньги на покупке огородной продук-
ции, что при нынешних зарплатах и пенсиях совер-
шенно не лишнее дело. И вновь очень многие го-
рожане благодарили депутата Думы Владивостока 
от КПРФ и фермеров, реальным делом помогаю-
щих владивостокцам.

Охрану порядка во время проведения акции 
взяли на себя казаки станицы «Первореченская» 

Уссурийского казачьего войска, что позволило 
предотвратить возможные провокации и проис-
шествия .

Сам же Олег Николаевич после того, как напол-
нил последний пакет и вручил его пожилой жен-
щине со словами: «Примите, пожалуйста, нашу 
скромную помощь, будьте здоровы!», заметил кор-
респонденту «Правды Приморья»: «Я — коренной 
житель Владивостока. Вырос здесь неподалёку — 
на улице Клубной. Прожил в Первомайке 45 лет 
и знаю здесь многих — по крайней мере сегодня 
двум моим знакомым из очереди насыпал в паке-
ты картофель, свеклу и морковь, обменялся с ними 
парами фраз... По всему видно — тяжело прихо-
дится людям, особенно пожилым: не живут они — 
выживают. Поэтому самое главное — никогда не 
забывать тех, с кем ты рядом живёшь, кто нуж-
дается в помощи. И помогать всем, чем можешь. 

Пользуясь случаем, от имени жителей Перво-
майского района, хочу искренне поблагодарить тех 
достойных людей из числа фермеров, которые по-
могли нам осуществить это доброе дело. Горожа-
не получили пусть и небольшую, но такую важную 
в наше непростое время реальную поддержку».

Соб.инф.

Словами благодарности наполнены 
письма и устные обращения пенси-

онеров, членов малообеспеченных се-
мей, а также рядовых тружеников г. 
Арсеньева и сел Яковлевского района, 
поступающие в общественную прием-
ную депутата Законодательного Собра-
ния В.Г. Беспалова в Арсеньеве. 

Высокая потребность в семенном картофе-
ле возникла из-за дождливой осени 2012 года, 
тайфуны и дожди не позволили тогда огородни-
кам спасти урожай и традиционная акция, про-
водимая депутатом В.Г. Беспаловым в эту вес-
ну, особенно актуальна. 

Жители выражают свою признательность де-
путату — коммунисту В. Г. Беспалову, за еже-
годно проводимую акцию под лозунгом «Тру-
женик, не надейся на государство и прокорми 
себя сам». 

В эти весенние дни садоводам и огородни-
кам Арсеньева и Яковлевского района будет 
бесплатно роздано пять тонн семенного карто-
феля сорта Невский. 

Забота о людях — вот главный принцип ра-
боты депутата-коммуниста В.Г. Беспалова и он 
всё делает для этого. 

Хочется выразить слова благодарности фер-
меру Юрию Михайловичу Рыбаку за посадочный 
материал, а начальнику Новосысоевского воен-
ного госпиталя Анатолию Георгиевичу Кусраеву 
за помощь в организации перевозок.

Раздачу семенного картофеля населению, 
выполнили коммунисты Арсеньевского и Яков-
левского местных отделений КПРФ.

В.Гернего, помощник депутата 
Законодательного Собрания

Приморского края В.Г. Беспалова.

Признательность 
депутату

От депутата 
и коммуниста
Олег Вельгодский фасует пакеты картофелем, 
морковью и свеклой для жителей Первомайки

На бюро крайкома КПРФ

Забота о людях - главный принцип

Окончание. Начало на стр. 1
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Под барабанную дробь по Красной площади 
к Мавзолею В.И. Ленина прошла, казалось, бес-
конечная колонна из тысяч школьников, их роди-
телей и учителей. На главной площади страны под 
сотнями красных флагов и знамен КПРФ, собра-
лись ребята из 45 городов России, Азербайджа-
на, Армении и Украины. Все они приехали сюда, 
чтобы стать юными пионерами.

«Пионерскую линейку объявляю открытой», — 
громко объявил в микрофон Председатель ЦК 
КПРФ Г.А. Зюганов. На площадь торжественно 
внесли пионерское знамя. Прозвучало пионер-
ское приветствие.

Затем почти пять тысяч голосов произнесли 
слова торжественного обещания юных пионеров. 
После этого лидер российских коммунистов вме-
сте с гостями торжественной линейки — депутата-
ми, общественными деятелями, педагогами, вете-
ранами Вооруженных сил — повязал красные гал-
стуки новому поколению пионеров.

«Здесь, на главной площади страны, в цен-
тре Москвы, на этом святом месте вы вступили 
в одну из лучших организаций, какие есть на све-
те и дали удивительную клятву верности своей 
Родине: честно и достойно жить, помогать стар-
шим, делать все, чтобы стать достойными граж-
данами нашей великой державы. Я поздравляю 
вас! Юные пионеры, к борьбе за дело трудово-
го народа, за честь и достоинство нашей держа-
вы — будьте готовы!», — обратился к ребятам Ген-
надий Андреевич.

«Всегда готовы!» — ответил хор из тысяч 
голосов.

От имени Ленинского комсомола пионеров по-
здравил член ЦК ЛКСМ, первый секретарь коми-
тета Приморского краевого отделения комсомо-
ла, депутат Законодательного Собрания А.Н. Дол-
гачев. «Именно эта организация воспитала самых 

выдающихся сынов нашего отечества», — подчер-
кнул он.

«Сегодня на Красной площади собрались мо-
лодые люди из всех городов-героев Украины. Это 
значит, что дело, за которое мы боремся, востре-

бовано, несмотря на десятилетия того, что делают 
с нашей историей. Я надеюсь, что вы будете до-
стойны наших героев!», — выступил перед юными 
пионерами А.А. Присяжнюк, лидер ЛКСМ Украины 
и депутат Верховной Рады.

Затем к участникам торжественной линейки 
обратился заместитель Председателя ЦК КПРФ, 
академик РАСХН, депутат Государственной Думы 
В.И. Кашин. «Вы сегодня сказали очень серьез-
ные слова в своей клятве. Идите по жизни с гор-
до поднятой головой, потому что идеи трудолюбия, 
добра, справедливости, любви к Родине, уваже-
ния к старшим — это идеи, заложенные в великие 
дела ваших прадедов, дедов и отцов. Запомните: 
ваша Родина — самая большая, самая богатая, 
и вы — ее хозяева! Удачи, счастья вам!» — на-
путствовал он пионеров. Также Владимир Ивано-
вич поблагодарил присутствовавших на меропри-
ятии родителей, педагогов и ветеранов за их ра-
боту по восстановлению пионерской организации.

Известные всем песни советской эпохи испол-
нили Кирилл Мамонов и группа тульских пионе-
ров. На площади прозвучали композиции «Пусть 
всегда будет Солнце...» и «Ты гори, мой костер...».

Завершилась торжественная линейка посеще-
нием Мавзолея В.И. Ленина и возложением цве-
тов к мемориалу у Кремлевской стены. 

Пресс-служба ЦК КПРФ.

На снимке: Анатолий Долгачёв 

приветствует пионеров.

20 мая 2013 года в средней школе 
№ 130 города Уссурийска состо-

ялся торжественный приём в пионеры. 
Сразу два класса, 47 юных ленинцев, 
вступили в ряды пионерской дружины 
школы. Вот уже почти пять лет в этом 
самом старейшем среднем учебном за-
ведении города ежегодно на день рож-
дения Всесоюзной пионерской органи-
зации имени В. И. Ленина принимают 
в ряды красногалстучных учащихся 3-х 
и 4-х классов. 

Это стало доброй традицией. В школе уже 
более ста двадцати пионеров. Директор школы 
Елена Евгеньевна Куценко одобряет и поддер-
живает пионерскую дружину. Ежегодно ребя-
та выезжают под руководством туристической 
компании «Незабудка» по памятным и истори-
ческим местам Уссурийска, были они и на пи-
онерских краевых слетах у мемориала Виталия 
Баневура близ села Кондратеновка Уссурий-
ского района в ноябре 2010, и на краевом пи-
онерском слете в городе Владивостоке, кото-
рый проходил у мемориала Тихоокеанского фло-

та в мае 2012 года. 
Но больше всего ребятам запоминается 

ежегодное торжественное шествие по цен-
тральной площади Уссурийска на день рожде-
ния города. Вместе со старшими товарища-
ми — ветеранами, коммунистами, комсомоль-
цами, сторонниками партии, юные пионеры 
с флажками и красными шарами в руках гордо 
идут в колонне КПРФ по центральной площади 
и улицам родного города . 

День вступления в пионерские ряды выдался 
на этот раз пасмурным и дождливым, но это ни-
чуть не омрачило настроения виновников тор-
жества и гостей. Обычно прием проходил в тор-
жественной обстановке у памятника — паро-
воза на проспекте Блюхера, в топке которого 
были сожжены Герои Гражданской войны Сер-
гей Лазо и Всеволод Сибирцев в далеком 1922 
году. А сейчас руководство школы предостави-
ло собственное помещение для приема в пио-
неры. И вот заиграл горн, символизирующий 
начало торжественной линейки приема в пио-
неры. Как и полагается, учащиеся дали торже-
ственную клятву на верность идеям пионерии. 

После этого ребятам повязали красные галсту-
ки ветераны партии и пионерского движения. 
Затем к ним со словами поздравлений и напут-
ствий обратились первый секретарь комитета 
Уссурийского местного отделения КПРФ А. П. 
Харитонов, член бюро комитета Уссурийского 
местного отделения КПРФ В. В. Клоков, вете-
ран Вооруженных сил РФ В. Н. Подобреев, де-
путат Думы Уссурийского городского округа от 
КПРФ В. В. Алексеев, от имени родителей всту-
пивших в пионеры выступила бабушка Верони-
ки Гребенниковой Н. А. Рузанова. Не обошлось 
в этот день без подарков: юным пионерам по-
мимо отрядного флага вручили шоколадки. 

Провести посвящение в пионеры торже-
ственно и организованно удалось во многом 
благодаря классным руководителям ребят, 
учителям начальных классов средней школы 
№ 130 Т. В. Мигалкиной и О. В. Микиной. Все-
стороннюю помощь пионерии оказывает Уссу-
рийское местное отделение КПРФ.

Евгений Черкес, член бюро комитета 
Уссурийского местного отделения КПРФ. 

Фото автора.

В воскресенье, 19 мая, несмотря 
на моросящий дождь и весен-

ний холодок, в городе Артеме состо-
ялся праздник, посвященный Дню 
пионерии. 

По традиции, на главном мемориале вои-
нам, погибшим в годы Великой Отечествен-
ной войны, собрались посланники детских 
общественных объединений, чтобы подве-
сти итог своей работы за год, назвать луч-
ших активистов. Среди нескольких сотен 
школьников, представляющих юных эколо-
гов, патриотов, вожатых, особое, почетное, 
место в строю заняли девчонки и мальчиш-
ки из городской пионерской дружины имени 
Виталия Баневура.

Шесть пионерских отрядов из средних 
школ №№1, 6, 17, как всегда, серьезно и ос-
новательно подготовились к торжественному 
мероприятию. Нарядные, в красных галсту-
ках и пилотках, с главным дружинным знаме-
нем, они выгодно отличались от других шко-
ляров. И это понятно, ведь именно они, пи-
онеры, были главными действующими лица-
ми на празднике, который отмечается в на-
шей стране уже 91-й год подряд.

С напутственным словом к ребятам об-
ратились заместитель главы администрации 
округа Ирина Илюхина, начальник управле-
ния образования Людмила Колпакова, пред-
ставитель городского Совета ветеранов Ана-
толий Аксенов, первый секретарь комитета 
Артемовского местного отделения КПРФ 
Виктор Наврось и куратор пионерского дви-
жения, коммунист Римма Мурашова. Высту-
пающие пожелали участникам слета только 
хорошей и отличной учебы, быть патриота-
ми своего города, уважать старших, помо-
гать младшим.

За плодотворную работу детские обще-
ственные объединения были отмечены гра-
мотами и подарками от администрации окру-
га. Свои призы для артемовских пионеров 
подготовило и местное отделение КПРФ.

После завершения слета, посвященно-
го Дню пионерии, школьники города отпра-
вились в детский парк «Артемка», где для 
них прошла игровая программа «Веселый 
привал».

Пресс-служба Артемовского местного 
отделения КПРФ.

Пионерская линейка 
на Красной площади
19 мая Г.А. Зюганов провёл торжественный приём в пионеры 

Красные галстуки — 
от ветеранов партии
В Уссурийске в пионерскую дружину школы № 130 вступили 47 юных ленинцев

Серьёзно 
и основательно
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17 мая состоялась внеочереднаная 
сессия Законодательного Собра-

ния Приморья, на которую был вынесен 
один вопрос — согласование кандида-
туры Сергея Бессчасного на должность 
прокурора края. Ранее дал соответству-
ющее согласие губернатор Приморья 
Владимир Миклушевский. 

На заседании особых вопросов со стороны 
представителей «Единой России», как и следова-
ло ожидать, не было. Депутаты от фракции КПРФ 
были более активны. В частности, Светлана Ко-
лотова пыталась добиться от будущего прокуро-
ра Приморья поделиться планами, как он пред-
полагает декриминализировать регион. «Развёр-
нутого ответа, к сожалению, мы не услышали, — 
говорит депутат-коммунист. — Хотя он, конечно, 
знает, что с криминалом в крае всё в «порядке» 

— тут и «чёрные» лесорубы процветают, и рыб-
ные браконьеры «работают» масштабно, и власт-
ная коррупция имеет место быть... Неоднократно 
отправляла в прокуратуру края запросы, но прак-
тически всегда получала отписки — для приня-
тия мер прокурорского реагирования необходи-
мости нет. Посмотрим, как будет защищать пра-
ва граждан новый прокурор».

Между тем, как известно, депутаты Законода-
тельного Собрания Приморья от фракции КПРФ 
трижды предлагали внести в повестку дня во-
прос о ратификации 20-й статьи Конвенции ООН 
по борьбе с коррупцией. И трижды депутаты-еди-
нороссы «прокатывали» это предложение комму-
нистов. Хотя конвенцию приняли уже три пред-
ставительных органов регионов России. Поэто-
му говорить всерьёз о намерении краевой власт-
ной вертикали вести жёсткую борьбу с коррупци-
ей говорить не приходится. Но, может быть, но-
вый прокурор Приморья скажет своё решитель-
ное слово и переломит ситуацию? 

Руководитель фракции КПРФ в Законодатель-
ном Собрании Владимир Гришуков спросил Сер-
гея Бессчасного, а слышал ли он о Викторе Ива-
новиче Илюхине? 

Напоминаем читателям «Правды Примо-
рья», что бывший старший помощник Генераль-
ного прокурора СССР Виктор Илюхин в ноябре 
1991 года (за месяц до упразднения Советско-
го Союза) возбудил уголовное дело по статье 
64 Уголовного кодекса РСФСР (измена Роди-
не) против президента СССР Михаила Горбаче-
ва в связи с нарушением клятвы и Конституции 
СССР — обвинения в «преступном расчленении 
государства».

10 февраля 2011 года депутат Госдумы РФ, 
доктор юридических наук, заслуженный юрист 
РФ Виктор Илюхин выступил с обвинительной 
речью на заседании военного трибунала, состо-
явшегося в связи решением Общероссийского 
офицерского собрания по рассмотрению разру-
шительной деятельности Путина В.В.. 

В той речи главный обвинитель общественно-
го военного трибунала Виктор Илюхин, в частно-
сти, сказал: «Уважаемые боевые товарищи! В со-
ответствии с решением Общероссийского офи-
церского собрания, состоявшегося в феврале 
2008 года, его Президиумом был сформирован 
военный трибунал по оценке деятельности быв-
шего президента Российской Федерации, быв-
шего Верховного Главнокомандующего Россий-
скими вооруженными силами В.В.Путина, ныне 
Председателя Правительства России.

Офицерское собрание не могло пройти мимо 
той разрушительной политики, которую проводил 
и продолжает проводить В.Путин по отношению 
обороноспособности и безопасности России, по 
разложению армии и флота, Военно-промышлен-
ного комплекса.

...Противоправные деяния В.Путина до пре-
зидентства и во время его выразились в раз-
ных формах, начиная от участия в так называ-
емой операции по неправомерному перемеще-
нию А.Собчака через государственную грани-

цу под видом лечения его во Франции, а фак-
тически увода от уголовного преследования, ко-
торое вела против того Генеральная прокурату-
ра Российской Федерации в начале 90-х годов, 
до умышленного ослабления обороноспособно-
сти российского государства из-за ее существен-
ного недофинансирования, через издание явно 
несостоятельных указов, распоряжений, назна-
чение на руководящие должности очевидно не-
компетентных личностей, формирование орга-
нов власти на базе питерско-мафиозного клана, 
порождения во власти безответственности и бес-
контрольности, обстановки всеобщей коррумпи-
рованности и вседозволенности, которые умело 
маскировались и маскируются до сих пор попу-
листскими выступлениями, телевизионными пе-
редачами, попыткой чиновничьей партии «Еди-
ная Россия» через послушные и контролируемые 
ими средства массовой информации создать из 
В.Путина образ национального лидера и спаси-
теля Отечества...

Не кто-нибудь, а В.Путин 15 февраля 2004 
года назначил на должность министра обороны 
РФ филолога по образованию С.Иванова, неспо-
собного к глубокому анализу и выстраиванию 
оборонной политики на большую перспективу.

На смену ему на столь ответственный пост 
им был назначен А.Сердюков, занимавшийся 
мебельным бизнесом и не имеющий никако-
го отношения к военному делу. После этого ми-
нистерство обороны фактически превратилось 
в большую коммерческую площадку, на которой 
А.Сердюков одновременно занимает руководя-
щие должности в ряде фирм.

В сентябре 2008 года при его активном уча-
стии было создано ОАО «Оборонсервис», кото-
рое объединило в себя 9 акционерных обществ, 
специализирующихся на самостоятельных на-
правлениях хозяйственной деятельности. В на-
стоящее время в ОАО «Оборонсервис» находит-
ся более 300 предприятий, а его председате-
лем А.Сердюков назначил своим приказом са-
мого себя...

...Мы обвиняем В.Путина в планомерном унич-
тожении военной науки и военных учебных за-
ведений, уничтожении российских разведцен-
тров. По его команде Россия ушла из легендар-
ной военной базы во вьетнамской бухте Кам-
рань, верой и правдой служившей нашим ин-
тересам более 20 лет. Мощный центр радиопе-
рехвата, аэродром с несколькими взлетно-поса-
дочными полосами, современный причал, стан-
ция электронного слежения, школа, госпиталь, 
жилые постройки, отдельный смешанный ави-
ационный полк в составе которого находились 
четыре стратегических бомбардировщика Ту-
95, четыре самолета Ту-142, эскадрильи Ту-16 
и Миг-25…

...Потеряли стратегически важный плацдарм 
для России, обеспечивающий наше военно-мор-
ское присутствие в Индийском океане и в зоне 
Персидского залива.

...Ушли с военно-морской базы в Тартусе (Си-
рия), потеряв опору в Средиземном море, по-
кинули Сьенфуэгос на Кубе в непосредствен-
ной близости от американских берегов, закры-
ли три центра радиоэлектронной разведки в Ан-
голе, две базы в Сомали: военно-воздушную 
базу в Харгейсе и военно-морскую — в Бербе-
ре и в других местах...

...Мощный комплекс радиотехнической раз-
ведки «Рамона» в корейском городе Ансане про-
винции Хванхе позволял нашей разведке кон-
тролировать авиацию США в Японии, где, как 
известно, только на Окинаве расположено 11 
американских военных баз.

22 марта 2001 года в 8 часов 59 минут мо-
сковского времени по решению В.Путина была 
затоплена, иными словами, убита российская 
орбитальная станция «Мир», на строительство 
и эксплуатацию которой истрачено 4,3 милли-
арда долларов.

Отечественные космонавты оценили ее лик-
видацию, как предательство России. 

...были проданы тяжелые авианесущие крей-
серы «Минск», «Новороссийск», «Киев», крейсе-
ры «Зозуля», «Фокин», «Мурманск», полтора де-
сятка эскадренных миноносцев и больших про-
тиволодочных кораблей...

...Высокой боевой устойчивостью обладал мо-
бильный железнодорожный комплекс РТ-23, ра-
кета которого оснащалась не одной боевой ча-
стью, как «Тополь», а 10 БЧ. При этом в поход-
ном положении комплекс имел внешний вид 
обычного вагона-рефрижератора, поэтому об-
наружить его средствами наблюдения было не-
возможно. Симптоматично, что руководство 
США совершенно спокойно относится к нали-
чию в РВСН комплексов «Тополь», однако на-
стойчиво добивалось от руководства России лик-
видации РТ-23. В 1990-е годы это требование 
США выполнено не было, все комплексы РТ-23 
остались в составе РВСН. И только по указанию 
В.Путина они в течение 3-х лет были выведены 
из боевого состава и уничтожены. Самые совре-
менные, самые лучшие, что достались России от 
СССР. Им нет в мире аналогов...

...В силу всего этого обвинение считает не-
обходимым заявить о невозможности дальней-
шего нахождения В.Путина на государственной 
службе.

Так пусть свершится правосудие и восторже-
ствуют правда и справедливость».

Военный трибунал Общероссийского офицер-
ского собрания постановил деятельность Пути-
на Владимира Владимировича, бывшего прези-
дента Российской Федерации, бывшего Верхов-
ного Главнокомандующего Вооруженными Сила-
ми, ныне Председателя Правительства России, 
в сфере обеспечения обороны страны признать 
несовместимой с национальными интересами, 
как носящую осознанно враждебный характер 
и причинившую невосполнимый ущерб внешней 
безопасности Российской Федерации.

Считать невозможным дальнейшее пребы-
вание В.В.Путина на государственной службе, 
а его деятельность подлежит тщательному рас-
следованию правоохранительными органами РФ 
и дальнейшей судебно-правовой оценке».

Естественно, согласовываемый на должность 
прокурора Приморского края Сергей Бессчас-
ный вряд ли мог что-то ответить вразумитель-
ное по этому поводу. 

Между тем за согласование Сергея Бес-
счасного проголосовало 29 депутатов, воздер-
жалось двое. Как прокомментировал итоги го-
лосования Владимир Гришуков, на заседании 
фракции КПРФ депутатам было предложено го-
лосовать по данному вопросу по собственному 
усмотрению. 

В этот же день, 17 мая 2013 года, Генераль-
ный прокурор Российской Федерации Юрий Чай-
ка подписал приказ о назначении государствен-
ного советника юстиции 3 класса Сергея Бес-
счасного на должность прокурора Приморско-
го края.

Соб.инф.

Справка «Правды Приморья»: Сергей Алек-
сеевич Бессчасный родился в 1972 году в горо-
де Зернограде Ростовской области. В 1994 году 
после окончания Ростовского государственно-
го университета начал службу в органах проку-
ратуры в должности помощника прокурора Зер-
ноградского района. Затем был заместителем 
прокурора района, прокурором района. Работал 
заместителем прокурора Саратовской области. 
С мая 2006 года — прокурор Сахалинской об-
ласти. Имеет ученую степень кандидата юриди-
ческих наук, а также награды: «Почетный работ-
ник прокуратуры РФ», нагрудные знаки «За без-
упречную службу», «За верность закону» II степе-
ни. Государственный советник юстиции 3 класса. 
Женат, двое детей.

Будут и дальше 
отписки? Посмотрим...
При согласовании кандидатуры прокурора Приморского края 
его спросили об Викторе Илюхине, который выступил главным 
обвинителем на заседании общественного военного трибунала 
по рассмотрению разрушительной деятельности Путина В.В.

 

Приморский краевой суд, рассмо-
трев апелляцию депутата Думы 

Владивостока от КПРФ Андрея Галиц-
ких, оправдал его по обвинению в про-
ведении незаконного пикета 27 фев-
раля в холле здания администрации 
Приморского края. Решение суда пер-
вой инстанции, назначившего комму-
нисту наказание в виде штрафа на 
сумму в 10 тыс. рублей, отменено. 

Как мы уже сообщали, в конце февраля 
2013 года депутаты Законодательного Собра-
ния Приморья приняли поправки в Избиратель-
ный кодекс, согласно которым теперь муници-
пальные выборы в крае будут проходить в один 
тур. То есть теперь оппозиция не сможет, как 
делала это раньше, объединить свои силы 
и электорат перед вторым туром. В знак про-
теста четверо депутатов Думы Владивостока 
от КПРФ — Олег Вельгодский, Юрий Кучин, Па-
вел Ильницкий и Андрей Галицких — 27 фев-
раля, в день принятия поправок, встали в хол-
ле здания администрации края, с листами бу-
маги формата А4 в руках. Надписи на них гла-
сили: «Руки прочь от избирательного закона!»; 
«Избирателей спросили?»; «Не голосуй за под-
ПИСный закон»; «В один тур! А что так много?».

Полицейские расценили действия депута-
тов как незаконный пикет. Причем всех чет-
верых объявили организаторами. На этом ос-
новании представители правоохранительных 
органов составили протоколы об администра-
тивном нарушении и передали их в суд. С 27 
марта по 2 апреля прошли судебные процессы. 
Судья Николай Юртаев двоих депутатов — Ан-
дрея Галицких и Павла Ильницкого — признал 
виновными в организации незаконного пике-
та и оштрафовал каждого на 10 тыс. рублей. 
Двух других — Юрия Кучина и Олега Вельгод-
ского — судья оправдал.

— Мы с Вельгодским подошли чуть позже, 
и судья счел это свидетельством того, что мы 
не являемся организаторами акции, — объяс-
нил корреспонденту газеты «Золотой Рог» мяг-
кость судебного решения в отношении себя 
Юрий Кучин.

Оба признанных виновными подали апелля-
цию в Приморский краевой суд, который рас-
смотрел дело 14 мая.

— Рассмотрение прошло молниеносно. Ре-
шение суда — невиновен, — сообщил Андрей 
Галицких и пригрозил. Теперь буду задавать 
закономерные вопросы полицейским.

Госдума планирует рассмотреть за-
конопроект, согласно которому тех, 

кто не платит за коммунальные услу-
ги, будут лишать квартир. 

Пока должников не могут принудить к про-
даже квартиры для оплаты счетов: неплатель-
щикам приходится расставаиться только с ма-
шинами, дачами и бытовой техникой, сообща-
ет телеканал «Москва 24». 

По словам экспертов, речь не идет о 
том, что людей с финансовыми проблема-
ми будут выгонять на улицу. Скорее все-
го, их будут переселять в более компактное 
жилье в соответствии с минимальной со-
циальной нормой, действющей в регионе. 
Такая мера воздействия может распростра-
няться не только на долги за коммунальные 
услуги, но и вообще на любые невозвращен-
ные вовремя долги.

Решение суда — 
невиновны
Коммунисты-депутаты 
победили полицейских в суде 
и отстояли свою позицию

Неоплаченные счета -               
нет квартиры
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Вот интересно, каким образом помощники де-
путата, которые наверняка получают заработную 
плату из бюджета, планируют свою деятельность, 
по каким каналам связи получают задания от сво-
его непосредственного руководителя, если тот, дей-
ствительно, вот уже полгода находится за преде-
лами России?

А ведь нам, поверьте, есть, о чем спросить сво-
его народного избранника. В период кампании по 
выборам депутатов Законодательного Собрания 
Приморского края осенью 2011 года он обещал 
артемовцам качественные автомобильные доро-
ги и придомовые территории, повышение зарплат 
бюджетникам, решение массы других накопивших-
ся в Артеме проблем. Мало того, что это наше нор-

мальное желание получить ответы на вопросы, так 
ведь и по статусу каждый депутат просто обязан ре-
гулярно отчитываться о своей деятельности перед 
избирателями. Это ж сколько еще времени должно 
пройти, чтобы жители нашего города, наконец, до-
ждались отчета И.С. Чемериса за 2012 год, если на 
дворе уже май 2013-го?!

И вообще, по меньшей мере, странной выглядит 
позиция остальных депутатов краевого парламента, 
до сих пор не поднявших вопрос об исчезновении 
своего коллеги. А он, между прочим, до сих пор чис-
лится председателем комитета по социальной поли-
тике и защите прав граждан!

Неужели сегодня нельзя никак влиять на таких 
вот депутатов, считающих нормальной практикой 
не посещать заседания комитета и сессии Законо-
дательного Собрания, не участвовать в разработке 

важных и нужных жителям города и региона зако-
нов? Спрашивается: зачем тогда нам, жителям Ар-
тема, такой народный избранник, если ему напле-
вать на нас? Хотя изредка он все-таки напоминает 
о себе поздравлениями в муниципальной газете, от-
крытками и благодарственными письмами в адрес 
общественных деятелей. Понятно, что тем самым 
И.С. Чемерис лишь создает эффект своего постоян-
ного присутствия, неустанной заботы о народе. Но 
кому от этого польза? Считаем: не можешь рабо-
тать и помогать людям, — уйди! Уверены, найдутся 
депутаты, которые с честью и достоинством будут 
нести это высокое звание, не прячась от проблем 
в других государствах.

Уважаемый Виктор Васильевич, просим Вас 
внимательно разобраться в создавшейся ситуации 
и сделать все возможное, чтобы справедливость 

восторжествовала, и артемовцы, наконец, обрели 
законную поддержку на краевом уровне. Сегодня 
наш город лихорадит от вороха социальных, ком-
мунальных, экономических проблем. Бюджет тре-
щит по швам, несмотря на то, что администрация 
по уши влезла в банковские кредиты в сотни мил-
лионов рублей. Чиновники продолжают транжирить 
народные деньги на сомнительные проекты, празд-
ники, выпуск дорогостоящих альбомов и глянцевых 
журналов. А в это время дороги не ремонтируются, 
школьные стадионы пришли в запустение, работни-
ков культуры и спорта уже предупредили о предсто-
ящем сокращении в связи с отсутствием в бюдже-
те средств на выплату заработной платы…

Если господин Чемерис не может или не хочет 
исполнять свои прямые обязанности и помогать 
горожанам в отстаивании их законных прав и ин-
тересов, просим Вас, уважаемый Виктор Василье-
вич, взять г. Артем под личную опеку, организовать 
здесь свою общественную приемную и напрямую 
вести диалог с народом. Тем более, что в одной из 
артемовских школ Вы когда-то учились, этот город 
дал Вам путевку в жизнь…

Письмо подписали: 
Л.П. Смирнова, В.А. Войтенко, Ю.Г. 

Шахматов, А.Е. Горюнов, Л.А. Терегулова, Р.С. 
Дмитраченко, О.А. Герцева и другие жители 

Артемовского городского округа.

Депутат пропал — возьмите 
нас под личную опеку...
Председателю Законодательного Собрания Приморского края Горчакову В.В.

Депутаты фракции КПРФ Думы Вла-
дивостока направили губернатору 

В.В.Миклушевскому обращение, в ко-
тором предложили ему отказаться от 
введения антинародной нормы потре-
бления электроэнергии для жителей 
города и края. 

В документе отмечается, что распоряже-
ние правительства Российской Федерации 
от 10 сентября 2012 года о введении такой 
нормы с 2014 года вызывает обоснованную 
тревогу, поскольку и без этого эксперимента 
жизнь большей части приморцев, особенно 
в сельской местности, можно считать нищен-
ской. В крае 77 тысяч пожилых граждан полу-
чают пенсии ниже прожиточного минимума, 
который составляет 6905 рублей, а перечис-
ляемые из краевого бюджета мизерные до-
платы к ним не решают этой проблемы. Вы-
сокие цены на жилищно-коммунальные услу-
ги, жильё, продукты питания, лекарство, ста-
ционарное лечение, пассажирские перевозки 
привели к тому, что в минувшем году из реги-
она в поисках лучшей жизни выехали 74 ты-
сячи человек. 

По сравнению с предшествующими пери-
одами отток коренных жителей значитель-
но возрос.«В результате, за период рыноч-
ной экономики их численность сократилась 
на 309 тысяч человек, что равнозначно ис-
чезновению населения на таких территори-
ях, как Уссурийский и Артёмовский городские 
округа вместе взятые», — говорится в обра-
щении. По мнению его авторов, коммуналь-
ный беспредел, раскрученный монополиста-
ми и ставящий своей целью ограбление про-
стых граждан при поддержке властных струк-
тур, уже обретает силу закона. В этих услови-
ях введение так называемой социальной нор-
мы энергопотребления выглядит как очеред-
ной неблаговидный приём, позволяющий на-
ращивать и без того высокую прибыль энер-
гетических компаний и обкрадывать народ. 
Люди хорошо разобрались в этой кулуарной 
тактике правительственных чиновников и ка-
тегорически отвергают её как антинародную, 
ибо её главная задача — узаконить нормиро-
вание, то есть ограничить потребление элек-
троэнергии по единому тарифу, а за всё, что 
выходит за его пределы, брать деньги по воз-
растающим ценам. 

«Вам известно, что в нашей стране нет нор-
мирования или ограничения потребление на 
тот или иной товар. Электроэнергия — тот же 
товар. Тогда с какой целью правительствен-
ные чиновники так торопятся ввести на неё 
норму потребления? Цель одна: за счёт даль-
нейшего повышения стоимости коммуналь-
ных услуг «затыкать» финансовые «дыры» го-
сударства. А где же тогда социальная спра-
ведливость, к которой призывает все власт-
ные структуры президент России В.В.Путин, — 
спрашивают депутаты у руководителя края. — 
Прошедший на привокзальной площади Вла-
дивостока 23 марта по инициативе краево-
го отделения КПРФ многолюдный митинг го-
рожан принял обращение к вам с просьбой 
о выходе Приморья из пилотного проекта по 

разработке методики и порядка введения с 1 
июля текущего года социального нормирова-
ния. А 10 апреля депутаты Думы от КПРФ про-
вели «круглый стол», на котором представите-
ли общественных организаций краевого цен-
тра высказали единодушное требование не 
вводить в крае такие нормы. Но даже несмо-
тря на это нельзя не заметить стремление чи-
новников без учёта мнения граждан всё же 
применить названные ограничения». 

Ав торы  обращения  напомнили 
В.В.Миклушевскому о его же заверении, что 
«ни один экономический проект не будет ре-
ализовываться без предварительного обсуж-
дения с жителями края» — эти слова прозву-
чали 26 марта на так называемой «большой 
встрече» губернатора с представителями об-
щественности и средств массовой информа-
ции. Выходит, эти слова пока ещё не дош-
ли до сознания чиновников или они счита-
ют, что введение социальной нормы не име-
ет никакого отношения к деятельности пред-
приятий энергетики и росту благосостояния 
людей. Если это так, то вызывает по мень-
шей мере сожаление то, что государствен-
ные служащие не представляют основного 
смысла и содержания своей работы, приори-
тетом которой являются защита прав и сво-
бод человека, верное служение народу. Та-
кие действия противоречат статье 55 Кон-
ституции РФ, где говорится: «В Российской 
Федерации не должны издаваться законы, 
отменяющие или умаляющие права и свобо-
ды человека и гражданина».

В документе утверждается, что нет ника-
ких оснований для введения в крае социаль-
ной нормы потребления электроэнергии для 
населения, и прежде всего потому, что уро-
вень её производства стабильно растёт. Так, 
в 2012 году по сравнению с предыдущим го-
дом он увеличился на 335 миллионов кило-
ватт-часов, или на 3,3 процента при неуклонно 
снижающейся численности населения. К тому 
же во Владивостоке теплоэнергоцентрали пе-
реведены на газ, что должно было привести 
к снижению себестоимости производства 
электроэнергии и уменьшению платы за её 
потребление. Однако этого не произошло. Та-
риф на электричество не только не снизился, 
но и возрос в январе-марте текущего года на 
14,5 процента. В связи с этим снова возника-
ет вопрос: как же тогда понимать заверения 
президента В.В.Путина о том, что уровень ро-
ста тарифов на жилищно-коммунальные услу-
ги не должен превышать шести процентов? 

«Объяснить это можно только вседозволен-
ностью, самоуправством и пренебрежитель-

ным отношением руководителей энергетиче-
ских компаний и департамента по тарифам 
Приморского края к чётким указаниям главы 
государства», — делают вывод депутаты-ком-
мунисты Думы Владивостока. По их словам, 
вызывает удивление, что губернатор края 
почему-то не замечает этих преступных, ан-
тинародных действий монополистов. 

В заключение депутаты-коммунисты пред-
ложили «расследовать этот беспредел, при-
влечь виновных к ответственности и принять 
меры по возвращению потребителям электро-
энергии излишне уплаченные ими денежные 
суммы», а также направить президенту и пра-
вительству РФ опубликованное в СМИ соци-
ально-экономическое обоснование о запрете 
введения в крае нормы потребления электро-
энергии для населения. 

От редакции: 
Может показаться, что это обращение 

несколько запоздало, так как неделю назад 
В.В.Миклушевский сообщил о принятом им 
решении отказаться от участия края в «пи-
лотном проекте». Но слова словами, а соглас-
но действующему законодательству, руково-
дители субъектов федерации и государствен-
ные чиновники не вправе отменять решения 
вышестоящих органов. Единственное, на что 
они могут рассчитывать, так это предложить 
их пересмотреть и не применять у себя по тем 
или иным основаниям. На это и направлено 
обращение депутатов-коммунистов, подпи-
санное руководителем фракции КПРФ Думы 
г.Владивостока Б.Д.Данчиным и шестью его 
коллегами., а также солидарным с ними депу-
татом Ю.В.Кучиным. 

Отказаться 
от введения 
социальных норм 
энергопотребления

...А дышать                      
не запретят?

Депутатская вертикаль 

Окончание. Начало на стр. 1
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Грузины требуют суда 
над Саакашвили

Тысячи экс-политзаключенных Грузии 
и правозащитников сформировали съезд 
против действующей на территории страны 
власти. Участники акции потребовали орга-
низовать специальную комиссию для прове-
дения «расследования преступлений режи-
ма» и привлечь главу государства Михаила 
Саакашвили к ответственности.

В Тбилиси во Дворце спорта прошел 
многотысячный съезд, участники кото-
рого использовали лозунг: «Осудить ре-
жим Саакашвили и восстановить справед-
ливость». Инициаторами выступали экс-
политзаключенные, освобожденные из тю-
рем в соответствии с законом «Об амни-
стии», принятым в январе текущего года.

Участники, среди которых выступали ли-
деры ряда политических партий, популяр-
ные деятели культуры, поставили ребром 
вопрос о необходимости привлечь к ответ-
ственности тех лиц из бывшего руководства 
Грузии, которые с 2004 по 2012 годы «ор-
ганизовали ряд репрессий и преследова-
ний общественных и политических деяте-
лей, бизнесменов и т.д.».

В Тунисе салафиты 
выходят на улицы

В столице Туниса в воскресенье прошли 
столкновения между салафитской молоде-
жью и полицией. В результате один человек 
погиб, 15 пострадали. Радикалы вышли на 
улицы из-за запрета правительства на про-
ведение ежегодного конгресса исламистов. 
Сейчас ситуация под контролем правоохра-
нителей, однако салафиты уже назначили 
новую дату на 26 мая и готовятся к очеред-
ным боям с полицейскими. В пригороде ту-
нисской столицы — районе Ат-Тадамун — 
сейчас сохраняется относительное спокой-
ствие. Полиция на бронетранспортерах па-
трулирует улицы, повсюду видны следы со-
стоявшихся здесь сражений. В воздухе все 
еще пахнет сожженными покрышками. Раз-
битые стекла витрин напоминают о столкно-
вениях с полицией. Столкновения активи-
стов салафитской группировки «Ансар аш-
Шариа» («Защитники шариата») с силами ох-
раны порядка начались в воскресенье по-
сле призывов к насилию, озвученных ли-
дерами группировки. Ранее тунисские вла-
сти запретили «Защитникам шариата» про-
вести многотысячный конгресс сторонни-
ков в Кайруане, участие в котором долж-
ны были принять до 40 тысяч человек. По-
сле этого лидеры движения пригрозили пра-
вительству «священной войной». — сообща-
ют «Вести ФМ». 

Япония отказывается от 
плана по сокращению выбро-
сов в атмосферу

РИА «Новости» сообщает о том, что пра-
вительство Японии решило отказаться от 
принятого ранее плана по сокращению вы-
бросов в атмосферу. 

В рамках программы, предусматриваю-
щей снижение промышленного загрязне-
ния атмосферы, планировалось сокраще-
ние выбросов на 25 процентов к 2020 году. 
После трагедии на атомной станции «Фуку-
сима-1» Япония вынуждена была отказать-
ся от эксплуатации практически всех АЭС, 
и перешла на производство энергии с ис-
пользованием ископаемого топлива. Такой 
шаг, несомненно, приведет к ухудшению си-
туации с загрязнением атмосферы.

До недавнего времени основными произ-
водителями выбросов были Китай и Индия.

Содержание же в атмосфере основного 
«парникового газа» СО2 , как известно, сей-
час бьет все рекорды и превышает крити-
ческий уровень «условно» безопасного для 
жизни.

Японское правительство работает над 
созданием нового документа, отражаю-
щего нынешнюю ситуацию по контролю за 
загрязнением атмосферы, который будет 
представлен на Конференции ООН по из-
менению климата.

По материалам информагентств.

Пульс планеты

К сожалению, жителей в нашей стране сей-
час вообще ни о чем не спрашивают, главное, 
чтобы сверхприбыль текла непрекращающим-
ся потоком в карман предприимчивых дельцов. 

Карл Маркс писал, что ради получения 300% 
прибыли капитал пойдет на любое преступле-
ние. Именно такое преступление готовится сей-
час против жителей Фокино, Большого Камня 
и ряда других населённых пунктов, расположен-
ных в непосредственной близости к  будущему 
угольному терминалу.

Многие ученые и экологи выступают против 
сооружения угольных терминалов вблизи на-
селённых пунктов. По мнению экологов, стро-
ительство терминала таит в себе большую угро-
зу для будущего развития не только Фокино, но 
и всего курортного Приморья, поскольку приве-
дёт к обострению экологических проблем, за-
грязнению воздушных и водных бассейнов Фо-
кино, Большого Камня и прилегающих районов, 
а также вдоль путей транспортировки угля. Кро-
ме того, существует серьезная опасность за-
грязнения в связи с возможными авариями 
и сбоями в работе объекта. 

Заниматься перевалкой твёрдого топлива 

стало очень выгодно, отсюда число компаний 
в этой сфере с каждым годом только растёт, 
увеличиваются и объёмы переработки. Поэтому 
понятно огромное желание бизнесменов Юж-
ной Кореи организовать в этом месте не про-
сто угольный терминал, а некое подобие уголь-
ной биржи. Объём перевалки 27 млн.т. в год 
явно только стартовый и будет увеличиваться 
с каждым годом.

Так, по результатам прошлого года россий-
ский экспорт угля через морские порты Тихооке-
анского бассейна по отношению к предыдущему 
году вырос на 21 процент и составил более 42 
млн тонн. С другой стороны, дефицит морских 
угольных терминалов уже достиг почти 8-9 млн 

тонн. Ежегодно в нашей стране добывается по-
рядка 350-400 млн. тонн твёрдого топлива, тре-
тья часть которого стабильно уходит за границу. 
Около 30 процентов экспортного угля перераба-
тывается непосредственно в портах Дальнево-
сточного региона России. Вдумайтесь в эти циф-
ры: более 50 процентов угля, который экспор-
тируется через морские порты Дальнего Восто-
ка, планируют переваливать именно через тер-
минал в Фокино.

По-прежнему главным импортёром, в том 
числе и российского твёрдого топлива, являют-
ся страны АТР. Только в минувшем году их потре-
бление, к примеру, коксующегося угля, состави-
ло более 800 миллионов тонн при общемировых 
показателях 1,1 млрд тонн в год. Несмотря на то, 
что, к примеру, в Японии, Южной Корее, Китае 
есть неплохие запасы природного газа, эти стра-
ны по-прежнему остаются основными потребите-
лями российского угля. По некоторым данным, за 
2010 год Китай ввёз около 170 млн тонн твёрдо-
го топлива и таким образом занял второе место 
в мире по объёмам импортных поставок. Стра-
на Восходящего солнца в том же году импорти-
ровала более 180 млн тонн угля, включая кокс, 
антрациты и энергетический уголь. 

Судя по всему, эта тенденции сохранится 

и в ближайшие годы. Хотя есть предположения, 
что Япония может несколько сократить исполь-
зование в промышленности каменного угля, ча-
стично заменив его природным газом. Но, даже 
если это и произойдёт, она всё равно останется 
одним из крупных импортёров. 

Несмотря на то, что за последние годы экс-
порт российского угля в страны Юго-Восточной 
Азии вырос почти в два раза, доля российского 
твёрдого топлива в этом потоке пока остаётся не 
более 10 процентов. 

Никакие технологии не смогут предотвратить 
оседание угольной пыли на территориях насе-
ленных пунктов, расположенных вблизи уголь-
ного терминала. Люди уже сегодня жёстко ста-

вят вопрос: для чего это делается? И они правы. 
Дышать будет практически невозможно, анало-
гичная ситуация уже возникла в Находке из-за 
пунктов перевалки угля, расположенных в горо-
де, но объем их работ — это капля в сравнении 
с тем, что планируют сделать в Фокино. Уголь-
ная пыль способна проникать в квартиры даже 
через пластиковые окна. Водная гладь бухты бу-
дет покрыта чёрной плёнкой, а зимой угольная 
пыль будет оседать на лёд. 

На сегодняшний день в Приморье перевалкой 
угля занимаются 11 компаний, а лабораторный 
контроль проводится только на четырёх. Специа-
листы управления Роспотребнадзора за прошлый 
год провели шесть плановых проверок предприя-
тий. Результаты проверок показали значительное 
превышение в атмосфере предельно допустимой 
концентрации частичек угольной пыли. На ряде 
предприятий обнаружены грубые нарушения тех-
нологического цикла при работе с навалочными 
и насыпными грузами. В частности, не соблюда-
ются правила перевалки угля, сточные воды без 
очистки сбрасываются в море, у некоторых ком-
паний даже нет санитарно-эпидемиологических 
заключений на выполнение этих работ. 

Люди, которым «посчастливилось» жить рядом 
с угольными терминалами, говорят следующее: 
когда на суда грузят уголь, ковш, в целях сокра-
щения времени операции, не опускают в трюм, 
а открывают его на высоте. Вот угольная пыль 
и мелкая крошка и разносятся ветром на доволь-
но большие расстояния. 

Мыть подоконники, полы, пылесосить ковры 
и протирать мебель от угольной пыли для Вален-
тины Дмитреевны Батраченко стало утренней 
зарядкой. С белого пластика пыль отмывается 
только автохимией. Стирку затевает только тог-
да, когда у причалов пусто. Вот что она говорит: 
«Так происходит всегда: и летом, и зимой. Ну, ле-
том проще помыть, а зимой ведь тот же наруж-
ный подоконник не моешь — всё-таки мороз на 
улице». 

Специалисты Роспотребнадзора проводили 
замеры концентрации угольной пыли в Наход-
ке — она превышает предельно допустимую нор-
му более, чем в два раза. Учёные говорят: боль-
шую угрозу угольные терминалы представляют 
и для экологии бухты. 

По непонятной причине подготовка к строи-
тельству терминала в Фокино идёт в секретном 
режиме. Общественные слушания по данному 
вопросу не проводились, да и население ничего 
не знает о готовящемся «подарке». 

На мой взгляд, существование угольного тер-
минала в Фокино будет равноценно работе уголь-
ных шахт в центре города. Конечно, это непре-
менно ухудшит всю экологическую обстановку 
и города, и всего юга Приморья, но ещё боль-
шая угроза от угольного терминала — легковос-
пламеняемость и взрывоопасность. 

Я обращаюсь ко всем неравнодушным граж-
данам Приморья с призывом объединиться и не 
допустить сооружения угольного терминала на 
территории Фокино.

Евгений Бочаров, первый секетарь комитета 
КПРФ Фокинского местного отделения КПРФ, 

депутат Законодательного Собрания Приморья.
На снимках: вы такими хотите видеть 

приморские бухты зимой?

Окончание. Начало на стр. 1

Преступление 
против жителей

Если не хотите, чтобы угольная пыль накрыла Фокино, Большой 
Камень, Дунай и другие ближайшие территории, действуйте!

Главное — прибыль
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В  последнее время мировое сообще-
ство пристально следит события-

ми в КНДР, ожидая социальных, поли-
тических и прочих преобразований. От-
дельные обозреватели, выдавая желае-
мое за действительное, даже предпола-
гают, что КНДР постепенно отходит от 
принципов чучхе и сонгун. 

Но это далеко не так. Прежде всего, нет 
смысла отказываться от принципов опоры на 
собственные силы и военно-ориентированной 
политики, которые служат залогом не просто 
нормального функционирования всех сфер 
жизни страны, но и её выживания в условиях 
непрекращающегося давления со стороны так 
называемого «международного сообщества». 
Система, которая выстраивалась в КНДР деся-
тилетиями, проверена самим временем и заре-
комендовала себя как надежная и стабильная. 
Именно благодаря тому, что КНДР в своё время 
предпочла развиваться по собственному пути, 
её режим сохранился, когда другие режимы по-
терпели крах, и её независимость сохранилась, 
когда другие страны попали в разряд сателли-
тов. Если путь, который страна выбрала, вер-
ный, зачем с него сворачивать? 

В отличие от ригидной конструкции, на ко-
торую опирался, скажем, СССР, политические 
принципы КНДР более гибки, они эволюцио-
нируют с учётом новых реалий и меняющихся 
обстоятельств. 

Нет сомнений в том, что страна продолжает 
и будет продолжать политику сонгун («приоритет 
армии») и превращения «всей страны в непри-
ступную крепость». Тем не менее, политика сон-
гун, как и идеи чучхе, постоянно эволюциониру-
ет и развивается в соответствии с требовани-
ями времени. В данный момент это выражает-
ся в трансформации ВС и выдвижению на пер-
вый план стратегического вооружения. Также 
на первый план выходит развитие сил ядерно-
го сдерживания, которым отводится серьёзная 
роль в обеспечении безопасности страны. Нали-
чие самого ядерного оружия у КНДР уже не вы-
зывает сомнений. Были проведены третьи под-
земные испытания ядерного устройства, статус 
КНДР как ядерной державы закреплен в Кон-
ституции страны, был утвержден указ «О даль-
нейшем укреплении ядерного государства в це-
лях самообороны». 

Ядерные силы стали частью идеологии и тре-
бованием народных масс. Ядерный потенциал 
нужен КНДР хотя бы потому, что наиболее ве-
роятный противник им обладает. «Если обладать 
надежной способностью к нанесению точного 
ядерного удара по агрессорам и очагам агрес-
сии, где бы они ни находились на Земле, то ни-
какие агрессоры не осмелятся напасть». Кро-
ме того, ЯО позволяет экономить значитель-
ные средства и направлять их на развитие дру-
гих сфер, например, экономики. Считается, что 
концентрацией руководства КНДР на развитии 
именно ядерного оружия можно объяснить низ-
кий показатель роста военного бюджета стра-
ны — 0,1 процента. Что касается обычных ви-
дов вооружений, ВПК КНДР в целом удовлетво-
ряет потребности КНА. Благодаря собственно-
му производству, КНДР может содержать много-
численные вооружённые силы при относитель-
но низких расходах в отличие от стран, закупа-
ющих вооружение за рубежом и вынужденных 

тратить на это миллионы долларов. 
Предполагается, что КНДР будет повышать 

мощь ракетно-ядерной составляющей за счёт 
производства более точных и малогабаритных 
версий ЯО и средств его доставки. Проведе-
ние успешного третьего ядерного испытания 
миниатюрного устройства параллельно с раз-
витием ракетной составляющей ВС позволяет 
предположить, что не позднее, чем через год-
два КНДР будет располагать действующим ра-
кетным вооружением в ядерном снаряжении. 
Ракетная составляющая ВС КНДР — еще одна 
приоритетная сфера, в которой идёт и будет 
продолжаться активная работа. Статус страте-
гических ракетных сил был существенно повы-
шен, и теперь данный род войск указывается 
официально, наряду с ВВС, сухопутными силами 
и флотом в структуре вооруженных сил. Посе-
щение руководством страны соответствующих 
военных объектов широко освещалось в СМИ 
КНДР. Одновременно продолжается строитель-
ство новых военных баз и испытательных по-
лигонов, а также продолжается производство 
и развертывание баллистических ракет. На по-
следней сессии ВНС КНДР был принят закон «Об 
освоении космоса» и создано Государственное 
космическое агентство. С учетом того, что в де-
кабре прошлого года КНДР успешно вывела на 
орбиту спутник, можно предположить, что уже 
через несколько лет КНДР сможет активно ис-
пользовать средства космической разведки. 

Т а к  ч т о 
можно с уве-
р е н н о с т ь ю 
сказать, что 
политика «сон-
гун» (приори-
тет армии), 
провозглашен-
ная в КНДР 
Ким Чен Иром, 
успешно про-
должает пре-
т в о р я т ь с я 
в жизнь и его 
сыном и пре-
емником Ким 
Чен  Ыном . 
Благодаря по-
литике сонгун 
режим КНДР 
выжил и кон-

солидировался, а сама страна стала развитой 
в военном отношении державой с собствен-
ными силами ядерного сдерживания. Полити-
ка сонгун продолжает оставаться актуальной 
и сейчас, с учётом современных тенденций 
международной военной и политической об-
становки, сложившейся в регионе и непосред-
ственно затрагивающей КНДР. 

Политика сонгун взаимосвязана с идеями 
чучхе, так как в деле обороны страны и безо-
пасности каждое государство должно полагать-
ся исключительно на собственные силы, не рас-
считывая на помощь других государств. Госу-
дарство, полагающееся на внешнюю помощь 
в вопросах безопасности, как правило, распла-
чивается своей независимостью в экономиче-
ском, политическом или военном отношении.

Если жизненно важные национальные ин-
тересы государства могут быть представлены 
как интересы выживания (самосохранения) 
и развития (совершенствования) государства, 
то выживание всегда стоит на первом месте. 
Пока не обеспечена безопасность, государ-
ство не может нормально развиваться в эко-
номическом, культурном и прочих отношениях. 
Считается, что КНДР стала сильным государ-
ством в идейно-политическом и военном плане, 
и осталось стать экономической державой. Пе-
реход к данному этапу мог бы произойти и рань-
ше, если бы не отвлекающие КНДР раздражаю-
щие факторы — действия США и РК в регионе 
и международное давление. Впрочем, неизвест-
но, кто в данном случае теряет больше. КНДР 
перемещает войска и ракеты исключительно по 
собственной территории. За этими вполне за-
конными перемещениями наблюдают США, РК 
и Япония, тратящие огромные деньги на обслу-
живание разведывательных спутников и вынуж-
денные ответно перемещать свои войска. Не 
говоря уже о средствах, которые они вынужде-

ны тратить на содержание военных баз, прове-
дение многочисленных учений и информацион-
ную войну. Но, так или иначе, в условиях между-
народного давления, санкций и отсутствия зна-
чимой помощи союзников, развитие дается 
КНДР в разы сложнее, чем другим странам, на-
пример, РК и Японии. Если последние и достиг-
ли более высокого уровня экономического раз-
вития, то только потому, что на них не оказыва-
ется внешнее давление, и они могут рассчиты-
вать на защиту США (правда, от угроз, которые 
создали сами США). Правда, цена, которую они 
платят за эту «помощь» — утрата независимо-
сти и возможности принимать самостоятельные 
политические решения. КНДР же, в отличие от 
всех вышеперечисленных региональных сил, по-
лагается на собственные силы, и судя по всему, 
делает это вполне успешно.

Опираться на собственные силы, технологии 
и ресурсы руководство КНДР намерено и в эко-
номике. Так, КНДР предпочитает не привле-
кать иностранных специалистов, а опираться 
на местные трудовые ресурсы, знающие спец-
ифику того или 
иного произ-
водства и обу-
ченные без от-
рыва от этого 
производства. 
КНДР обеспе-
чивает себя 80 
процентами ре-
сурсов. Осталь-
ные 20 она 
пока вынужде-
на импортиро-
вать из других 
стран, но при 
этом делает 
всё, чтобы из-
бавиться и от 
этой зависимо-
сти. Основной 
принцип, кото-
рого придерживается КНДР: если в стране чего-
то нет, то надо создать аналог на основе соб-
ственных технологий. Например, в ряде произ-
водств, предполагающих использование газа 
и нефти, отсутствующих у КНДР, внедряются 
технологии на основе антрацита, запасами ко-
торого страна обеспечена. Применяя на произ-
водстве технологию синтеза газа из угля, КНДР 
решает две задачи: снижает зависимость от 
энергетических поставок из других стран и сти-
мулирует собственную горнодобывающую про-
мышленность. Для снижения потребности в экс-
порте сырья и горючего в КНДР также разрабо-
тали метод варки стали без использования кок-
сующегося угля, на основе использования кис-
лорода и термообработки. Для решения пробле-
мы энергоснабжения без импорта дорогосто-
ящих ресурсов задействуются альтернативные 
источники энергии. Когда много лет назад дру-
гие страны советовали КНДР не развивать тя-
желую промышленность, а вместо этого постав-
лять сырьё, она поступила вопреки «советам». 
Когда советовали строить электростанции, ра-
ботающие на нефти, она построила ГЭС. Уголь 

в КНДР есть, но так как его запасы исчерпае-
мы, КНДР будет развивать атомную энергетику 
и строить АЭС, тем более что в стране достаточ-
но запасов урана. 

Придерживаясь принципа опоры на соб-
ственные силы, КНДР в то же время готова со-
трудничать с другими странами. Самостоятель-
ная экономика — не означает закрытая эконо-
мика. Просто в отличие от других стран КНДР 
намерена отказаться от практики, подразуме-
вающей взаимозависимость или подчинение 
одной страны другой. Вместо этого страна на-
мерена выстраивать сотрудничество исключи-
тельно на основе равноправия, взаимоуваже-
ния и сохранения политической и военной не-
зависимости. Предполагается, что в экономике, 
так же, как и в политике и обороне, КНДР будет 
по-прежнему опираться на собственные силы, 
зная цену «договоренностям» и «гарантиям». 

Таким образом, принципы опоры на соб-
ственные силы и военно-ориентированная по-
литика в КНДР не только сохранились, но и по-
стоянно совершенствуются «в ногу со време-

нем». Изменения в КНДР происходят, как и во 
всём мире, но политика КНДР не предполагает 
отказа от собственного успешного опыта. На-
пример, главенствующая идеология — кимир-
сенизм — не была отменена Ким Чен Иром, а 
была усовершенствована и развита в соответ-
ствии с требованиями времени и стала кимче-
ниризмом. Новый руководитель — Ким Чен Ын, 
в свою очередь, развивает кимчениризм в со-
ответствии с новыми реалиями. Подобным об-
разом происходят изменения и во всех сферах 
жизни страны. 

Линия руководства КНДР допускает и по-
ощряет заимствование лучшего опыта других 
стран, но исключительно для совмещения его 
с собственным опытом, улучшая именно послед-
ний. Это позволит КНДР заимствовать успеш-
ный опыт других стран в сферах экономики 
и культуры, сохраняя при этом политическую 
и военную независимость. 

А.Баранникова,
научный сотрудник НОЦ

морских международных исследований
МГУ им.Г.И.Невельского, г.Владивосток.

С опорой на собственные силы
Что сегодня происходит в КНДР
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Ещё два «золота» 
приморских каноистов

Приморские спортсмены в составе сбор-
ной России вновь показали отличные резуль-
таты на втором этапе Кубка мира по гребле, 
который проходит в чешском городе Рачи-
цы. Первое место в каноэ-одиночке на дис-
танции 200 метров занял Иван Штыль. Еще 
один приморец — Анатолий Товкань — в ка-
ноэ-четверке на дистанции 1 км также за-
воевал золотую медаль, сообщилив пресс-
службе администрации Приморского края.

Напомним, в ходе первого этапа Куб-
ка мира, который проходил в городе Се-
гед (Венгрия) Иван Штыль завоевал золо-
тую медаль на дистанции 200 метров в ка-
ноэ-одиночке. Также наша пара Товкань — 
Штыль заняла первое место на дистанции 
500 метров в каноэ-двойке.

Высокие результаты приморских спор-
тсменов закономерны. Гребля — базовый 
вид спорта в Приморском крае, ему оказы-
вается всестороння поддержка. Ежегодно 
в Приморье проводятся два значимых ме-
роприятия — Кубок губернатора по гребле 
на лодках класса «Дракон» и Всероссийские 
соревнования в поселке Лозовый.

Кольцевая гонка по шоссе
Первая в этом сезоне шоссейно-кольце-

вая гонка прошла 19 мая на картодроме 
«Змеинка». Скользкая трасса доставила мно-
го неприятностей гонщикам. 

Данные соревнования проводятся при 
поддержке администрации Владивостока 
уже 15 лет подряд. Каждый год захватыва-
ющее зрелище привлекает внимание зри-
телей.По правилам, перед началом гонки 
участники должны показать свое мастер-
ство в квалификационных заездах. Пило-
ты по одному выезжают на трассу и пыта-
ются проехать круг как можно быстрее. По 
результатам заездов определяется очеред-
ность выезда машин в основной гонке. Луч-
шее время показал фаворит соревнований 
Сергей Заикин, он получил право старто-
вать с первой позиции. А вот погода подве-
ла. Трасса была мокрой и скользкой. Мно-
гие не справились управлением и слетели 
с трассы, после чего машинам требовалась 
ремонтная помощь. Однако никаких серьез-
ных аварий, к счастью, не произошло. Как 
того требуют правила победителей гонки 
определили после трех заездов.

Кто примет участие 
в третьем этапе 
Всероссийской 
Спартакиады учащихся

Сформирована сборная Приморья по 
легкой атлетике для участия в третьем этапе 
VI летней Всероссийской Спартакиады сре-
ди учащихся. Соревнования пройдут с 24 по 
26 мая во Владивостоке, сообщили в феде-
рации легкой атлетики Приморского края.

На места в сборной претендовали спор-
тсмены из Владивостока, Находки, Артема, 
Фокино, Уссурийска, Партизанска, Спасска-
Дальнего и Кавалерово.

В сборную края вошли следующие спор-
тсмены: Тройной прыжок— Леонид Рыбин 
и Кристина Смольникова (Владивосток); 
прыжок в высоту — Виталий Трегубен-
ко и Елизавета Пастухова (Владивосток); 
прыжки в длину — Вячеслав Егоров (Вла-
дивосток) и Кристина Смольникова (Вла-
дивосток); метание диска — Никита Сме-
тана (Владивосток); метание копья — Кон-
стантин Карташов (Владивосток) и Ната-
лья Зейбель (Владивосток); метание моло-
та — Иван Ковач (Спасск-Дальний) и Татья-
на Чернова (Спасск-Дальний) идругие спор-
тсмены — всего 17 человек.

По материалам информагентств.

Спорт Отметили юбилеи
15 мая

Роман Сергеевич Подгородецкий, член 
КПРФ, проживающий во Владивостоке;

Иван Александрович Киланов, член 
КПРФ, проживающий в Уссурийске.

18 мая
Владимир Петрович Поплавский, член 

КПРФ, проживающий в Уссурийске.

22 мая
Нина Викторовна Андреева, член 

КПРФ, проживающая в с.Серафимовка 
Ольгинского района.

К о м и т е т 
Приморско-
г о  к р а е в о -
го отделения 
КПРФ сердеч-
но поздрав-
ляет юбиля-
ров и жела-
ет им креп-
кого здоровья, счастья, неиссякае-
мой веры в социализм, в лучшее бу-
дущее нашей Родины!

В преддверии четвертьфиналь-
ного поединка сборной Рос-

сии против команды США на чем-
пионате мира по хоккею вратарь 
Илья Брызгалов дал большое ин-
тервью порталу «Чемпионат.com». 
Спортсмен рассуждал не только 
о хоккее, но и о политике, и ре-
дакторов сайта смутили его слова 
о деятельности Сталина, которы-
ми голкипер оправдывает репрес-
сии. В итоге, интервью было сня-
то с ленты издания с формулиров-
кой «За пропаганду сталинизма». 
Подробности – в материале газеты 
«БИЗНЕС Online».

Голкипер сборной России и «Филадель-
фии Флайерс» Илья Брызгалов – настоя-
щая находка для журналистов. Хоккеист, 
разрушая стереотипы о спортсменах, ув-
лекается творчеством античных филосо-
фов, читает произведения Федора Досто-
евского, рассуждает на американском TV 
о космосе и часто говорит о российских 
проблемах. При этом он не особо старает-
ся выбирать выражения. Мистер Вселен-
ная, как называют в США Брызгалова, ча-
стенько после своих высказываний полу-
чает порцию критики от общественности, 
но это его не смущает и не останавливает.

Пожалуй, Брызгалов – первый россий-
ский спортсмен нового поколения, кото-
рый не стесняется говорить об истории, 
при этом показывая глубокое знание пред-
мета. Из ярких высказываний «Брыза» 
уже собирают сборники, их растаскивают 
на цитаты, которые вскоре приобретают 

статус народных. Например, после одно-
го из матчей чемпионата КХЛ вратарь за-
явил журналистам: «Мне жена запрещает 
давать интервью». Теперь добрая полови-
на хоккеистов именно так отказывается 
от комментариев после неудачного матча.

«...Вижу логику в 
действиях Сталина»

Очередная порция мудрости от голкипе-
ра была опубликована недавно на стра-
ницах портала «Чемпионат.com», который 
входит в известный холдинг «СУП Медиа». 
Большинство спортивных и не только лент, 
помимо спортивных моментов, растира-
жировали следующий фрагмент интервью 
Брызгалова.

«– Все журналисты хотят взять у вас 
интервью. А есть человек, с которым хо-
тели бы пообщаться вы?

– Многих уже нет в живых… Я бы хо-
тел поговорить с Чингисханом, Сталиным 
и Эйнштейном.

– Сталин – очень противоречивая фигу-
ра. Как вы к нему относитесь?

– Положительно. Я вижу логику в его 
действиях. Не без перегибов, конечно. 
Но он пришел к власти в стране, которая 
только пережила революцию. Сколько там 
было шпионов, врагов, предателей. У мно-
гих людей после Гражданской войны оста-
лось на руках оружие. Страна была разо-
рена, надо было как-то выживать. Надо 
было строить страну, а чтобы это сделать, 
надо держать ее в железных руках. По-
том началась война. Сколько людей вер-
нулись после ее окончания с фронта опять 

Персональная выставка художника 
Ивана Чипизубова «Глухомань та-

ёжная» открылась в краеведческом му-
зее имени В.К.Арсеньева во Владиво-
стоке. На ней представлено около со-
рока  работ, написанных в разное вре-
мя. Сам Иван Иванович проживает в 
посёлке Восток Красноармейского рай-
она, где долгое время возглавлял мест-
ное отделение КПРФ, а сейчас пробует 
себя в живописи. 

Несмотря на свой солидный возраст, он счи-
тает себя начинающим художником, поскольку  
по-настоящему занялся творчеством лишь по-
сле выхода на пенсию. Хотя, надо отдать  долж-
ное, это уже вторая его выставка в приморской 
столице. Первая состоялась несколько лет на-
зад и стала настоящим открытием для любите-
лей  изобразительного искусства. На полотнах  
мастера открывается удивительный мир тайги 

– такой, каким он его видит и которому посвя-
тил большую часть жизни. 

На открытии выставки (она продлится до 
конца месяца) присутствовали жители горо-
да, представители общественных организаций, 
ВЖС «Надежда России» и  краевого Женско-
го союза. С приветственным словом к  худож-

нику, своему товари-
щу по партии,  обра-
тился первый секре-
тарь Владивосток-
ского горкома КПРФ 
В.Г.Беспалов. 

Н е и с п о в е д и -
мы пути художника. 
Вообще-то по про-
фессии Иван Чипи-
зубов  инженер-элек-
трик, в своё время 
окончил физмат, но истинное его призвание 
открылось  неожиданно, с того самого момен-
та, когда он впервые взял в руки кисть и попы-
тался по памяти передать свои впечатления от 
когда-то увиденного.  С тех пор эта  манера  – 
писать не с натуры, не на пленере, а отталки-
ваясь от собственных представлений и воспо-
минаний о чём-то, стала главной особенностью 
его полотен. Каждое из них – настоящая жи-
вописная поэма, открывающая удивительный 
мир приморской тайги с её уникальной флорой 
и фауной. Только увиденной по -иному, под дру-
гим углом, в красках, которых обычно не заме-
чаешь, но которые придают особый, неповто-
римый колорит работам  художника.  

Необходимо заметить:  на выставке пред-
ставлена лишь часть картин Чипизубова (он 
в шутку называет их «видениями»). Как  вы-
разился автор, «то, что осталось». Некоторые 
разошлись по музеям, другие  - приобрели по-
клонники его творчества, которых с каждым 
годом становится всё больше. Но художнику 
не жаль расставаться со своими творениями. 
«Напишу ещё, - говорит он, - нет такого дня, 
когда бы меня не посещали новые мысли и 
образы. Тогда я снова берусь за кисть и начи-
наю всё сначала». 

Т.Еськова,
председатель краевого отделения ВЖС 

«Надежда России».

Известный вратарь 
сборной России Илья 
Брызгалов: «Я бы хотел 
поговорить со Сталиным…»

«Видения»              
Ивана Чипизубова

же с оружием. Кругом разруха, надо вос-
станавливать страну, сохранять обороно-
способность. Сколько криминальных эле-
ментов было.

– Сталин принял Россию с деревянной 
сохой, а оставил с ядерным оружием.

– Да, он знал, что делает. О нем гово-
рят: кровавый тиран. А в то время по-
другому было нельзя. Да, были невинные 
люди среди пострадавших от репрессий… 
Но такое случается. Вот недавно в США 
отпустили из тюрьмы человека, который 
отсидел 45 лет. Оказалось, что он был не-
виновен. Представляете, человек отсидел 
всю жизнь за то, чего не совершал».

Материал сняли с ленты портала через 
несколько часов после публикации. 

Художник-коммунист из приморской 
глубинки нашёл себя в живописи

Поздравляем!За словом в карман не лезет

вернисаж 


